



Tanggal	27 Juli 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Genius Pidato Dalam Wisuda UGM

KLIPING KORAN

HARI : Kamis

TANGGAL : 27 Juli 2023

Partisipasi, Prestasi – Wakil Kota Pariaman Genius Umar sebagai Ketua Pengurus Keluarga Alim Ulama Gadjah Mada (Kagama) menghadiri undangan khusus Rektor Universitas Gajah Mada, Prof Ova Emilia, dalam kegiatan Wisuda Program Pascasarjana Periode IV Tahun Akademik 2022/2023.

Genius Umar merupakan Ketua Pengurus Daerah Kagama Sumbar, alumni program magister administrasi publik tahun 2001. Dalam kesempatan tersebut, Genius Umar berkesempatan memberikan sambutan dan ucapan selamat atas gelar yang diraih, kepada dosen dan fakultas yang telah mendampingi. Termasuk kepada orang tua dan wali yang telah mendampingi, dan terus menerus berdoa demi kesuksesan peserta wisuda.

Genius menilai adanya tema keluarga menjadikan para anggotanya selalu meletakkan nilai-nilai kekeluargaan dalam menyelesaikan segala macam persoalan yang dihadapinya. Kemudian menjadi sangat relevan ketika Kagama memilih semboyan atau Tagline Guyub Rukun Migunani.

Nilai-nilai inilah yang menjadi pegangan aktivitas anggota Kagama. Terutama ia sebagai pengurus KAGAMA di tingkat provinsi maupun kabupaten/kota. Saat ini, di bawah

keperwakilan di Kota UGM sebagai Ketua Pengurus Kagama sebagai sebuah organisasi memiliki pengurus daerah di 34 provinsi di Indonesia, 200 pengurus cabang yang berada di tingkat kabupaten-kota.

Termasuk 10 pengurus cabang yang berada di luar negeri. Di antaranya Singapura, Malaysia, Korea, Amerika Serikat, Inggris Raya, Arab Saudi, Tiongkok, dan Belanda. Pengurus alumni fakultas yang ada di 18 fakultas dan 1 sekolah vokasi.

Kepada para wisudawan/wisudawati, Genius berpesan selepas wisuda tantangan baru akan dimulai. "Bapak/ibu juga dituntut untuk bersikap profesional dan disiplin tinggi. Termasuk dalam hal dedikasi dan penguasaan pengetahuan dan teknologi sebagai sebuah keniscayaan," pesan Genius.

"Bekal yang diberikan dan diterima selama proses belajar serta nilai-nilai ke-UGM-an, kami percaya bapak/ibu mampu melewati setiap perubahan yang terjadi," sambungnya.

"Hadirlah di tengah-tengah masyarakat yang memerlukan, sejauh apapun itu, dan seterpencil apapun itu, dimanapun, di bumi Indonesia maupun panggung dunia. Gunakan jiwa dan pikiran Gadjah Mada untuk memberikan yang terbaik dari diri Bapak/Ibu," tukas Genius. (nia)



SIMBOL ALUMNI: Wako Pariaman, Genius Umar, saat menyerahkan lencana KAGAMA kepada salah seorang wisudawan pasca sarjana UGM.

174



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	27 Juli 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PARIWISATA & BUDAYA	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Kamis

TANGGAL : 27 Juli 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Fashion Show Meriahkan Pesona Budaya Tabuik 2023

Pariaman, Padek—Memeriahkan Pesona Budaya Tabuik 2023 Disdikpora Pariaman gelar Lomba Fashion Show Baju Kuruang Basiba di Pentas Utama Pantai Gandorih Pariaman. Lomba ini diikuti oleh 49 guru PAUD se-Kota Pariaman.

Lomba yang diinisiasi oleh Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kota Pariaman ini diadakan dalam rangka memeriahkan rangkaian acara Pesona Hoyak Tabuik Budaya Piaman 2023 yang diselenggarakan dari tanggal 19 s/d 30 Juli 2023. Adapun tema yang diusung dalam kegiatan ini adalah "Transisi Guru

PAUD-SD Menyenangkan". Acara ini dibuka secara resmi oleh Bunda PAUD Kota Pariaman, Ny. Lucyanel Genius. Turut dihadiri Ketua GOW Kota Pariaman, Ny. Indriati Mardison, Ketua DWP Kota Pariaman, Yosneli Balad, Sekretaris Disdikpora Kota Pariaman, Mas Rimpi beserta jajaran, Bundo Kandung dan guru PAUD se-Kota Pariaman.

Dalam sambutannya, Lucy mengapresiasi kegiatan yang digagas oleh Dinas Dikpora bersama Bundo Kandung yang telah mengedepankan PAUD untuk mengisi rangkaian acara tabuik 2023 ini. Lucy menuturkan, acara ini bertujuan untuk menjaga serta melestarikan nilai-nilai adat dan budaya Minangkabau yang merupakan ciri khas daerah kita Sumbar khususnya Kota Pariaman.

Ada filosofi mendalam dari busana tersebut yang merupakan cerminan jati diri dan identitas perempuan Minang. Baju kuruang basiba lazimnya menjuntai panjang hingga ke lutut serta memiliki bagian lengan sampai ke pergelangan tangan.

Kekhasan lain yakni adanya "siba" yang menyambungkan potongan pakaian sedemikian rupa hingga bisa menyamarkan lekuk

tubuh pemakainya. Ada bagian "kikiek" yang merupakan pelindung ketiak agar tidak terlihat. "Baju kuruang basiba dulu dipakai untuk kegiatan sehari-hari, tapi sekarang dikenakan di acara tertentu. Sebagai perempuan Minangkabau kita harus bangga memakai baju kuruang basiba ini," ujar Lucy.

Lucy berharap dengan diadakannya kegiatan ini terjalin keakraban, serta dapat mengasah kreatifitas para guru PAUD. Tidak hanya baju kuruang basiba, dalam rangkaian lomba guru PAUD se-Kota Pariaman ini juga diadakan lomba melukis dan tarik tambang. (nia)

175

